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いできないか、当局の考えを伺います。

市民体育館の修繕も残りわずかと聞いていますが、市
民からは使いたくてもいつもいっぱいで使えないという
声を聞きます。今後、施設の増築は考えられないか伺い
ます。

大雨の時など子どもを送り届ける車で学校周辺が渋滞
し、通勤時などは遅刻の可能性から急ぎ事故を起こしか
ねない行動も見受けられます。

そこで、学校で交通整理を行うことや、交通指導員を
配置するなどの対応はできないか当局の考えを伺いま
す。

富士宮市歌を奨励
し、小・中学生が歌え
るように

小・中学校の警報発
令時の扱い

学校周辺の大雨によ
る交通渋滞への対応

市民ひとり１スポー
ツを進めるための施設
の充実

本年６月２７日、午後５時５６分に学校から各家庭に
メールが届きました。内容は、翌日台風が静岡県に接近
する予想が出ているため、危機管理マニュアルに沿った
対応をとるので確認してほしいというものでした。この
危機管理マニュアルによると、朝６時３０分時点のＮＨ
Ｋの報道で、富士宮市に「暴風警報」が出ていれば自宅
待機、その後１２時時点でも同警報が出ていれば休校と
なります。しかし、いかに雨風が強く危険な状況であっ
ても、「暴風警報」が出ていない場合や「大雨警報」で
の自宅待機は保護者の判断とし、事故欠扱いとなってい
るようです。

皆勤賞が現在でも存在し、頑張って通っている子ども
の授業日数を、家庭の責任にしてよいでしょうか。当局
の考えを伺います。

私の孫は富士宮市内の小学校に通っていますが、学校
で市歌を教えていただいていません。また、市の木、
花、鳥、魚も同様です。市役所では、毎朝始業前に全館
に市歌が流れますが、これから富士宮市を背負っていく
若者たちの郷土愛はいかがかと思います。

そこで、小学校在学時に市歌を歌えるように指導する
ことはできないか、当局の考えを伺います。

外神スポーツ広場は単独のスポーツ広場としては県内
有数の規模であります。ハンドボールやソフトボール、
サッカーなど多岐に使用でき、市民スポーツという観点
から非常に使いやすい施設です。しかし、供用開始から
３０年が経過しています。今後の改修計画はどのような
ものが検討され、どのように生かしていくのか当局の考
えを伺います。

市民プールはこの猛暑により利用者は増大し、大変な
混雑ぶりです。そんな中、利用者は日陰場所を取り合っ
ている状況です。熱中症にならないためプールサイドに
日よけの設置等、工夫を考えているか伺います。

城山公園について、グラウンドの周りを舗装して高齢
者の散歩道となる整備を周辺住民は望んでいますが、当
局の考えを伺います。

明星山公園野球場は富士川断層、球場後方の崖、富士
川からの津波など危険な場所にあると思いますが、今後
の対策はあるのか伺います。

静岡県ソフトボール場の本塁から外野スタンドまでの
距離は７０メートルです。男子の場合、この距離が
７６．２０メートル以上必要ということになっていま
す。男子の公式大会に使用できるよう、改修を県にお願
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